

Mes de las Mujeres

Escrito por: Beatriz Schiesari - 29/03/2021

En el mes del Día Internacional de la Mujer, mi recomendación a todas y todos es: ¡inviertan en su saber!

En este mes en que conmemoramos el Día Internacional de la Mujer, comparto una breve autorreflexión sobre mi vida y carrera.

Hace más de treinta años, recién graduada en la escuela de ingeniería, inicié mi vida profesional como trainee de una aseguradora en São Paulo. Llevaba conmigo poquísima experiencia, pero muchos sueños y la confianza de que con dedicación y trabajo ético podría realizar muchas cosas.

Este fue un camino profesional escogido intuitivamente entre las alternativas que tenía en aquel momento, ¡pero la variedad y complejidad de asuntos y oportunidades que pasaron a formar parte de mi día a día simplemente me fascinaron! Durante estos años, actué en diversas áreas como suscripción, corretaje, project finance y gestión de riesgos, experiencias que me proporcionaron grandes desafíos y aprendizajes.

Actualmente actúo en el sector de riesgos y seguros de Horiens, atendiendo a Braskem, gran cliente internacional en el área petroquímica. Vivo en los Estados Unidos hace 14 años. Esta no es mi primera experiencia internacional, pero la más duradera. El coraje que tuve de embarcar rumbo a lo que era para mí, entonces, desconocido, me abrió innumerables puertas y la constante en cada etapa recorrida fue siempre la dedicación al trabajo y al aprendizaje.

Cuando inicié mi carrera, eran pocas las mujeres en posición de alto liderazgo y hoy percibo que fue en la convivencia y en el intercambio de experiencias con las colegas con las cuales trabajé que tuve ejemplos inspiradores admirables. Sin duda, estos ejemplos ayudaron de alguna forma a construir mi trayectoria. Hasta hoy me acuerdo de muchas de ellas con profunda gratitud, pues su ejemplo de lucha reverberó y reverbera en mí y solo eso refuerza mi creencia de que las mujeres, trabajando en cooperación, ¡son invencibles!

Los caminos obviamente son muchos. Empresas, líderes, mujeres, hombres, todos nosotros debemos mantenernos abiertos a recorrerlos buscando que la equidad de género sea una cuestión bien ecuacionada en el mercado de trabajo. Hablo de equidad por el hecho de creer que no debemos buscar la igualdad, pues cada ser humano es único, sino proporcionar oportunidades equivalentes para el desarrollo de carreras de éxito.

Tengo convicción de que estamos avanzando y, principalmente, que la pasión por lo que realizamos nos lleva siempre adelante – y, vale recordar, eso es verdad para cualquiera independientemente de su género.